

sont gris, et les ongles sont longs et crochus : cet oiseau se nourrit d'insectes et de petits vers ; il habite dans des lieux humides et solitaires Les deux individus nous ont été envoyés de Saint-Dominique par M. Chervain, sous le nom de *perroquets de terre* ; mais il ne nous a transmis que la description de la femelle. Il observe que le mâle a dans le temps de ses amours, un petit ramage assez agréable ; que la femelle fait son nid dans la terre sèche, et préféablement encore dans le tuf tendre : il dit que ces oiseaux choisissent à cet effet les ravines et les petites crevasses de la terre ; on les voit aussi nicher assez souvent dans les galeries basses des habitations, et toujours dans la terre ; ils la creusent avec le bec et les pattes ; ils y forment un trou rond, évasé dans le fond, où ils placent des pailles souples, de la mousse sèche, du coton et des plumes, qu'ils disposent avec art ; la femelle pond quatre